

こばと作業所回覧版

ぽっぽっぽ

6・7月の出来事

- 6月 9日(火)……スポーツ交流会(午後)
- 6月11日(木)……イエローシートキャンペーン
- 6月28日(日)……ほっとHOTまつり
- 7月 1日(水)……健康診断



新潟県も梅雨の季節ですね。蒸し暑くジメジメした日が続くと思います。でも気持ちだけはさわやかに過ごしたいものです。この時期、食品管理・体調管理には十分に気を付けましょう。

★イエローシートキャンペーン★

6月11日にイオン中条店様にてキャンペーンを行ってきました。たくさんのご協力ありがとうございました! ★☆☆☆☆☆☆

♡草取りのボランティア♡

5月25日、町内の老人クラブの皆さんから、作業所の周りの草取りをしていただきました。

ありがとうございます!



🎉 スポーツ交流会を開催しました 🎉

6月9日、今年はミニ運動会をサンビレッジ中条(胎内市長橋)で新潟慈生会の皆さんと合同で開催しました。

午前中は仕事を行い、昼食後に移動しての運動会です。残念ながら気候のせいか体調を崩し休みの人が多くいましたが、保護者も参加されにぎやかに行われました。



小谷さん、合同で選手宣誓です。

こばとを代表して小谷さんと慈生会の代表が選手宣誓を行い、運動会が始まりました。競技種目は少でしたが全員参加で楽しく競技することができました。



パン食い競争うまく口で取れました!!



玉入れは紅白どっちが多く入ったかな?

今年もチューリップの球根作業が始まりました

皆、単管小屋で張り切って作業に取り組んでいます。しかし今年は球根の数が多く、人数を増やして作業をしています。今年も保護者や近所のボランティアの皆様に来ていただいています。7月1日には10名の鶴松会の方からおいでいただき作業がはかどりました。大変お世話になりました。



利用者一同

真剣に作業しています。



ほっとHOTまつりがありました

6月28日にほっとHOT・中条にてほっとHOTまつりが開催されました。こぼと作業所からは手芸品や新鮮野菜の販売を行いました。たくさんのご参加・ご協力、誠にありがとうございました。



10月にはボランティアフェスティバル in たいないがあります。そちらもよろしく願いいたします。

2週間の現場実習が終了しました！！

6月15日から6月26日までの2週間、村上特別支援学校高等部より3年生2名、2年生2名の計4名が現場実習に来ました。2週間という短い間でしたが、4人とも作業を頑張っていましたよ。

7月の予定

7月2日(木)……誕生会・職員会議

7月24日(金)……納涼お楽しみ会

* 編集後記 *

当て字を解く 蝸牛(かたつむり)その角が牛を連想させる
カタツムリは古くはカタツブリと呼ばれていました。そのカタツブリの語源については、カタは[堅]で、ツブリは[円](つぶら)で、カタツブリとは[かたい殻をもった小さな円(丸)いもの]という意味を指します。それが転じてカタツムリとなったそうです。カタツムリの漢字には中国名の[蝸牛]が用いられています。[蝸]は渦巻き状の殻を意味しており、カタツムリが渦巻き状の殻を背負い頭部に触角を備えていることから、それを牛の角に見立てて、[蝸牛]と呼んだそうです。
八幡